
CAMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
PIenário Syrio lgnátios

CNPJ: 47.794.169 tOOOl-24
PORTOFERREIRA

SENHOR PRESIDENTE

Considerando .que' este vereador foi procurado por

munícipes que solicitam melhorias na mobilidade de pedestres na

região do Parque Esportivo, na região do Santa Luzía/Nova Ponle.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando informações:

1. Seria possível um estudo nesse local (próximo à

rotatória, em frenté ao Parque Esportivg) para se abrir uma

passagem, ao lado do guard-rail, para .que os pedestres possam

atravessar a avenida?

2. Seria possível pintar faixas de pedestres, nas

proximidades do estacionamento do Parque, para que as pessoas

possam atravessar essa via r.ápida de forma segura? '

Plenário Syrio Ignátios, 16 de agosto Oe ZOZq.

Élcio Gusta ira Arruda
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